



Der Wohnraum und die Lebensqualität der Bewohner an der Promenadenstrasse leiden massiv unter dem Zusatzverkehr, weil:

- 1.) *Die Kinder, die da wohnen, sind viel mehr gefährdet. Der Spielraum wird massiv eingeschränkt. Die Promenadenstrasse ist auch Kindergartenweg.*
- 2.) *Der Posthof gehört in die höchste Erhaltungsstufe beim Denkmalschutz. Ein Sandsteinhaus kann nach der Abgasschwärzung nicht mal schnell gestrichen werden.*
- 3.) *Balkone und Schlafzimmer gehen auf Promenadenstrasse. Nun gibt es viel mehr Lärm- und Abgasbelästigungen!
ACHTUNG: JETZT IST ERST WINTER UND DIE FENSTER SIND NOCH GESCHLOSSEN!*
- 4.) *Franz. Promenade = Deutsch Spaziergang
Das ist nicht ein willkürlicher Name - er hat Geschichte, die Arbon nicht einfach über den Haufen werfen sollte. Arbon, die Stadt, die so viel Wert auf ihre Historie legt!!!*
- 5.) *An der Promenadenstrasse hat es diverse charakteristische Gebäude, welche Arbon ausmachen. Bilder davon werden für diverse Dinge verwendet, z.B. Postkarten, Werbeprospekte, Websites, Schokoladendekorationen etc. - durch den neuen Verkehr verliert die Strasse an Schönheit, Ruhe und Tourismusattraktion.*
- 6.) *Alle Anwohner bei der Promenadenstrasse und in der Altstadt müssen mit der neuen Verkehrsführung div. unnötige Kilometer fahren und unnötige Runden drehen. Das kann so von der Arboner Bevölkerung nicht gewollt sein. Es ist definitiv keine umweltschonende Lösung.*

Es gibt andere Lösungen, ohne Zusatzverkehr in der Promenadenstrasse und ohne unnötige Zusatzrunden, um die Begegnungszone in der Hauptstrasse trotzdem zu erhalten!